



広尾幼稚園だより

令和7年度 11月号

令和7年 10月 31日

渋谷区立広尾幼稚園

園長 山澤 拓郎

秋を感じています！

副園長 古藤 有佳子

先日バス遠足で川崎市の農園へ行ってきました。今回の遠足のお楽しみは『さつまいも掘り』です。農園には渋谷ではなかなか見ることができない遠くまで一望できる畑がたくさんあります。バスの中からは、柿の木や栗の木があるおうちを何件も見ることができました。畑に到着したら早速『さつまいも掘り』です。大きな畑に園児が並び、「よーい スタート」の合図で一斉に素手で掘ります。どんどん掘ると少しづつ大きなさつまいもの姿が現れます。見つけた瞬間、もっともっと掘ろうとする子もいれば「先生、いも出た～手伝って～」と誰かの力を借りて掘ろうとする子。一人一人の個性がよく分かる『さつまいも掘り』でした。さつまいもは、各家庭に持ち帰り保護者がおいしいお料理に変身させてくれたようです。幼稚園ではお弁当の日にさつまいもカレーにしていただきました。



*他園のお友達は お顔をぼかしています。



＜年少はな組＞

学年のねらい

- 友達と一緒に遊ぶ中で、自分の思いや考えを出したり、友達の思いに気付いたりする。
- 秋の自然に触れ、季節の変化を感じたり、遊びに取り入れたりすることを楽しむ。

＜年長そら組＞

学年のねらい

- 友達と目的をもって遊びや生活に取り組む喜びを味わう。
- 秋の自然に親しみ、自然物を取り入れて遊ぶ中で、その面白さや不思議さを感じる。



11月生まれのお友達 お誕生日おめでとう

＜そら組＞ 1名

＜はな組＞ いません

